

KiTu-Ausflug

23.06.2005

Am Donnerstag, 23. Juni 2005, war es soweit. Der alljährliche KiTu-Ausflug hat stattgefunden.

Wir Kinder waren schon lange gespannt wohin uns die Reise führen würde und natürlich waren wir alle ein wenig nervös.

Mit dem Bus ging es nach Münchenstein in die "Grün 80" in ein Land vor unserer Zeit. Unheimliche und teilweise riesige Tiere lebten dort. Man nannte sie Tyrannosaurus Rex, Raptoren, Edaphosaurus, Stegosaurus, Triceratops und wie sie alle so hiessen.

Ein wenig unheimlich war es schon und viele von uns hatten ein mulmiges Gefühl, doch wir haben uns natürlich nichts anmerken lassen.

Zusammen mit unseren Leiterinnen nahmen wir den Rundgang zu allen Dinos in Angriff. Vom Wetter her hatten wir grosses Glück und es war sehr heiss. Um ein wenig Schatten und Abkühlung zu finden, haben wir unter einem grossen Dinosaurier eine Rast und unser Picknick gemacht.

Anschliessend ging es weiter Richtung See und die Überraschung war gross, dass es auch vor langer Zeit schon einen Glacé-Stand gab. Wir alle durften uns eine Glacé aussuchen und waren dankbar für die Erfrischung.

Zum Schluss, wir alle waren schon etwas müde, haben uns unsere Leiterinnen als Erinnerung an diesen erlebnisreichen Tag einen Dino-Schlüsselanhänger geschenkt.

Nun sind wir alle gespannt, wohin uns die nächste Reise führen wird.